

Salud apunta a la cobertura del 85% en vacunación contra la influenza en la región

Esta semana se puso en marcha la Campaña de Invierno del Minsal.

Ricardo Muñoz E./Redacción
 rmuoz@estrellanorte.cl

El miércoles el Ministerio de Salud dio el vamos a la Campaña de Invierno y por lo tanto puso en marcha la vacunación anual contra la influenza en todo el país, la cual se efectúa en forma paralela con la inmunización contra el Covid-19.

Durante estos días los distintos Cesfam del país han recibido stocks de vacunas para así iniciar

en las próximas jornadas las inmunizaciones a los grupos de riesgo. Al igual que en años anteriores, en el caso de los menores el programa incluye la inoculación en los distintos establecimientos educacionales.

Para coordinar estrategias y así mejorar la cobertura regional de vacunación contra influenza, el Programa Nacional de Inmunizaciones (PNI) reunió a representantes de las atenciones primarias de salud, vacunatorios públicos y privados, así como químicos farmacéuticos de distintos hospitales de la Región de Antofagasta.

“La meta de cobertura contra Influenza será superar el 85%. Lamenta-

blemente el año pasado quedamos muy cerca, pero no logramos superarla, por lo que hacemos un llamado a la población regional para que este año acuda a los vacunatorios y se proteja contra esta enfermedad que es de cuidado y que incluso puede llegar a causar la muerte”, advirtió la seremi de Salud de Antofagasta, Jéssica Bravo.

María José Ávalos referente técnico del PNI en el Departamento de Atención Primaria del Servicio de Salud de Antofagasta (SSA), destacó la importancia de alcanzar la meta en los grupos objetivos para la vacunación contra Influenza.

Ávalos hizo un llamado a la población objetiva



DURANTE ESTOS DÍAS EL MINSAL HA DOTADO DE VACUNAS A LOS RÉCINTOS DE SALUD.

a concurrir a los centros de vacunación. “Pedimos a la población que apenas sean informados los grupos objetivos para la campaña contra influenza, concurren a los centros de vacunación. Los enfermos crónicos ya no necesitan ningún tipo de certificado, ahora basta

con el autoreporte, por lo que el proceso será mucho más expedito”, dijo.

En cuanto al grupo de riesgo que debe recibir la vacuna contra la influenza, enfermedad que puede llegar a ser mortal, se encuentran: personas de más de 60 años de edad, enfermos crónicos, em-

barazadas, niños y niñas desde los seis meses y hasta quinto básico, familiares de lactantes prematuros (estrategia capullo), trabajadores de la salud, trabajadores de educación preescolar, cuidadores de adultos mayores, trabajadores avícolas. 🌟